

AWDI

Bank NTB Syariah Salurkan Bantuan Korban Banjir di Bima

Syafruddin Adi - NTB.AWDI.OR.ID

Feb 10, 2025 - 07:19



Bima, NTB - Dalam upaya meringankan beban para korban banjir yang terjadi di Kecamatan Wera, Kabupaten Bima, Bank NTB Syariah menyerahkan bantuan paket sembako, mesin pompa air, terpal, dan distribusi air bersih kepada

masyarakat yang terdampak, Sabtu (08/02/2025).

Penyerahan bantuan ini dilakukan oleh Bank NTB Syariah yang diwakili oleh Dedi Susanto selaku Deputy Branch Manager Bank NTB Syariah KC Bima. Kegiatan ini juga dihadiri oleh seluruh pegawai Bank NTB Syariah KC Bima, KC Tente, KCP Bolo, KCP Sape dan KCP Wera.

“Bantuan yang diserahkan ini merupakan bentuk kepedulian Bank NTB Syariah agar dapat meringankan beban korban bencana banjir. Ini adalah kontribusi nyata Bank NTB Syariah bagi warga yang terdampak. Jauh dari kata cukup jumlahnya tetapi besar harapan kami ini bisa membantu warga segera pulih dan kembali menjalani aktifitas seperti biasa,” ungkapnya.

Banjir yang melanda wilayah Wera sejak tanggal 2 Februari 2025 ini telah menyebabkan kerusakan infrastruktur yang signifikan. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan warga yang saat ini masih berada dalam kondisi darurat.

Bantuan yang terus mengalir memberikan harapan baru bagi para korban banjir, yang saat ini tengah berjuang untuk membangun kembali kehidupan mereka. Kontribusi ini membuktikan bahwa kepedulian dan gotong-royong adalah kekuatan utama dalam menghadapi bencana.

Pihak penerima bantuan yang diwakili oleh Umar, Kepala Desa Nanga Wera, mengucapkan terima kasih kepada Bank NTB Syariah yang sudah menyumbangkan bantuannya. “Kami sangat bersyukur atas bantuan material yang kami terima ini, sangat membantu warga terdampak banjir disini,” ujarnya penuh syukur.

Selain bantuan berupa barang, Bank NTB Syariah juga mengkoordinasikan distribusi bantuan secara merata agar tepat sasaran dan sampai ke warga yang membutuhkan. Diharapkan, bantuan tersebut dapat memenuhi kebutuhan mendesak para korban serta mempercepat proses pemulihan pasca banjir. (Adb)